



# チャレンジ☆きら

めざす自分をえがき、自らよりよく生きようとする児童の育成

## 日曜参観☆ありがとうございました



6月15日(日)の日曜参観では、お忙しい中、保護者の皆様に多数おいでいただき、ありがとうございました。授業参観では、それぞれの学級で、国語、算数、図工の授業を行いました。保護者の皆様に参加していただいている学年もありました。子供達の日頃の学習の姿を見ていただけのことと思います。

そして、PTCは、グラウンドゴルフを楽しみました。あいにくの雨で体育館での競技でしたが、学年ごとにニアピン大会をしました。ホールインワンをとっている児童もおり、大変盛り上がっていました。学級委員の皆様には、計画、準備、当日の運営まで大変お世話になりました。

さらに、今年度から「児童応援バザー」を運営委員会の皆様が企画、準備、運営をしてくださいました。保護者の皆様にも商品の提供をお願いしたところ、快くお引き受けくださり、たくさんの品物が集まりました。子供達も楽しそうに買い物をしており、大盛況で終わることができました。

PTC、児童応援バザーとともに楽しい時間を過ごすことができました。「楽しさを作り出すPTA」本当に素敵です。ありがとうございました。



**5・6年 国語の授業**  
親子で俳句や短歌を作り、発表しました。



**PTC**  
体育館の床の傾斜にも負けず、まっすぐボールを転がしていました。



**児童応援バザー**  
収益金は、PTA活動費として児童のために使わせていただきます。

### 校長コーナー「げいほくのそら」児童の命を守る～不審者対応訓練～

先日、中野駐在所・雄鹿原駐在所の警察官お二人のご協力のもと、不審者対応訓練を行いました。ここ何年か、同じような訓練を行う中で、校内に侵入されてしまうとどんな手立てをしても児童の命を守ることが難しいということを実感したので、今年度は5月ごろから玄関を常時施錠するようにして、当日を迎えました。不審者役の警察官が大声で威嚇しても、施錠されているという安心感で落ち着いて対応することができました。玄関が開かないということで不審者役は校舎のまわりをウロウロして侵入できる窓を探していましたが、不審者侵入の情報を特別放送で全職員に共有したので、どの教室でも窓を施錠し、カーテンを閉め、一言もしゃべらず隠れておくことができました。警察の方からの講評で、職員への対応も児童の待機姿勢もたいへんよかったと言ってくださいました。今回は教室にいたときのケースの訓練を行いました。次は校庭で遊んでいるときに不審者が侵入したケースで訓練していきたいと思っております。ご家庭でも、不審者に対する心構えなどについてお子さんと話をしてみてください。

いかのおすし!



# まいにちが、たからもの！ 芸小の日々



～キャリア朝会～ 八幡郵便局長佐伯隆様に、郵便局の仕事、芸北の良さなどについてお話をいただきました。



～山ランド②～ 1, 2年生が2回目の山ランドを行いました。大暮の清流の家まで歩き、川遊びもしました。保サゴの皆様、大暮清流の家の皆様、ありがとうございました。



～太田川交流事業～ 3, 4年生は、特別名勝三段峡の川で水生生物観察、釣り体験等を行いました。



～交通安全子供自転車広島大会～ 6年生は、自転車大会に参加しました。1～5年生の応援旗から力をもらいました。

## 来月の予定

### ..8月の主な行事予定..

- 6日(水) 全校登校日
- 24日(日) PTA 環境整備作業・資源回収
- 9日(土)～17日(日) 学校閉庁日

### ...9月の主な行事予定...

- 1日(月) 2学期始業式・水泳記録会
- 3日(水)～5日(金) 芸北分校インターンシップ
- 13日(土) 運動会 (16日(火) 振休)
- 19日(金) クラブ
- 26日(金) 1・2年「げいほく山ランド」高杉山登山 (予備日:10月3日(金))
- 30日(火) 6年 夢プロロケット



予定は変わることがあります。  
ご理解とご協力をお願いします。

9月のスクールカウンセラー来校日 9/3(水) PM、9/17(水) AM  
相談希望がありましたら、石見までご連絡ください。



広報委員会の活動から  
昼の放送で1年生にインタビューをしました。1年生が困らないように優しく声をかけながら活動をしている姿がすてきでした。

いじめ・体罰・セクハラ相談窓口 ☎ (0826) 35-0415  
教頭 新宅 裕美子 養護教諭 石見 美由紀 教諭 難波 裕樹  
ご心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。